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富谷市教育委員会 



令和５年８月 富谷市教育委員会定例会 
              日 時 令和５年８月２２日（火)午前１０時 

                場 所 富谷市学校給食センター２階研修室                  

           

次   第 

１ 開  会 

 

２ 開会の挨拶 

 

３ 前回会議録の承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

 

５ 教育長報告 

 

６ 議  事 

  議案第１号 富谷市パークゴルフ場条例案に対する意見について 

 

７ 一般報告   

    

８ 事務連絡 

 

９ 閉会の挨拶 

 

１０ 閉  会 



令和５年８月 富谷市教育委員会定例会会議録 

 

1.日 時 

○令和５年８月２２日（火）午前１０時開会 

 

2.場 所 

○富谷市学校給食センター ２階研修室  

 

3.出席委員 

○教   育   長            及 川 芳 彦 

○教育長職務代理者            髙 橋 健 藏 

○委      員            増 田 恵美子 

○委      員            江 刺 義 夫 

○委      員            武 田  泉 

 

 

4.欠席委員                   な し     

 

5.説明のため出席した者 

○教育次長                鹿野田 忠 之 

○教育部長                相 澤 美 和 

○教育総務課長              平 岡 浩 一 

○学校教育課長兼学校給食センター所長   今 野 善 徳  

○学校教育課参事兼指導主事        佐 藤 康 一 

○生涯学習課長              小 嶋 雄 悦 

○公民館長                菊 地 宏 修 

 

6.傍聴人                    な し 

 

7.開 会 

【教育部長】 

   ただいまから令和５年８月教育委員会定例会を開会いたします。 

   開会の挨拶以降の進行につきましては、教育長にお願い申し上げます。 

  

【教 育 長】 

連日の酷暑の中、８月定例会にご案内を差し上げましたところ、ご出席賜りまし

て、大変ありがとうございます。 

今日から各学校がスタートしたところでございますが、大変厳しい暑さの中、子供

の動向について、心配したところですが、現在のところ、大きな事故、けがの報告

もなく、安堵しているところでございます。 

まだまだ暑い状況が続くと思いますので、学校としっかり連携しまして、熱中症対

策等に取り組んで参りたいと思っております。 

本日、議事１件ございます。 

どうぞ慎重な審議をお願い申し上げたいと思います。 

 

8.前回会議録の承認 

【教 育 長】 



前回の会議録の承認を求めたところ異議なく、髙橋委員と江刺委員が署名を行

った。 

 

9.本日の会議録署名委員の指名 

【教 育 長】 

本日の会議録署名委員に髙橋委員と武田委員を指名した。 

 

10.教育長報告 

【教 育 長】 

お手元の資料をご覧いただきたいと思います。 

主なところだけお話をさせていただきます。 

７月２６日から２９日までの３泊４日、４年ぶりの台湾派遣事業を実施すること

ができました。出発式には委員の皆様にもご出席賜り、ありがとうございました。 

この３泊４日、懸念された台風の影響もなく、２５名全員元気に現地の文化に触

れ、そして現地の子供たちとしっかりと交流をして学んで参りました。 

１１月に報告会がございますので、ぜひお楽しみにしていただければと思います。 

８月３日に第１回中学校部活動地域移行協議会が発足されました。 

それから８月７日には生徒会サミットを開催し、中学生のまちづくりへの参加の

視点でしっかりと子供たちが話し合い、成果を収めたところでございます。 

それから昨日、教職員の研修といたしまして、富谷市教育研究会講演会において、

リガーレ仙台で選手兼監督としてリオネデジャネイロオリンピックにも出場されま

した佐藤あり紗さんにご講演をいただいたところであります。 

主なところは以上でございます。 

ただいまの報告について、改めて確認したいこと等ございましたら、お願いした

いと思います。 

 

11.議  事     

【教 育 長】 

   議案第１号 富谷市パークゴルフ場条例案に対する意見について。 

   小嶋生涯学習課長より説明をお願いします。 

 

【生涯学習課長】 

   議案第１号 富谷市パークゴルフ場条例案に対する意見について。 

   資料Ｐ１～３に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案第１号についてご質問がございましたらお願いします。 

 

【江刺委員】 

規則で定める利用時間について、９時から５時までということですが、早朝に使

いたい時の利用時間はないのでしょうか。例えば夏ですと７時から９時までは可能

な時間だと思います。 

 

【生涯学習課長】 

    今のところ、正職員になるか、会計年度任用職員なるのかはこれからになりま

すが、職員の勤務時間の関係で８時半から５時半の正規の勤務時間内でのオープ

ンということで考えております。 



【江刺委員】 

  管理人を置くということですね。 

 

【生涯学習課長】 

  誰かしらおきます。 

 

【江刺委員】 

    もう一つですね、利用の使用料について、1日５００円ということですが、団体

利用とか、ファミリーで利用する時の特別な料金はないのでしょうか。 

 

【生涯学習課長】 

    今のところは、1人 1日５００円と想定しています。 

 

【江刺委員】 

    パークゴルフは幼児でもやれるぐらいですが、幼児、小学生でも同じ料金とい

うことですか。 

 

【生涯学習課長】 

    中学生以下ということでそうなります。 

料金の方は近隣の自治体に倣って設定をしており、多少の高い安いはありますが、

この金額で設定しております。 

 

【江刺委員】 

    最後ですが、パークゴルフ協会がありますが、協会の方から、条例、あるいは

利用の仕方などについて、意見は聞かれているのでしょうか。 

 

【生涯学習課長】 

平成３０年９月にパークゴルフ協会の理事と代議員の方に概要の方は説明し

ております。 

 

【江刺委員】 

    そこから使用料等についても特に意見はないということですね。 

 

【生涯学習課長】 

   はい、特にございません。 

 

【江刺委員】 

わかりました。 

  

【教 育 長】 

    それではただいまのご意見を基に今後さらにこのことについては煮詰めていく

ということで、改めての今後の報告審議ということでよろしいですね。 

 

【全委員】 

   はい。 

 



【教 育 長】 

それでは議案第１号についての審議を終了いたしまして、一般報告に入らせてい

ただきたいと思います。 

教育総務課より順番にお願いします。 

 

13.一般報告 

【教育総務課長】 

秋の交通安全運動の日程について。 

 

【学校教育課長】 

要保護準用保護の認定のご報告について。 

特別支援教育の就学奨励費の支給認定の状況について。 

 

【生涯学習課長】 

学校部活動の地域移行検討協議会の設立について。 

富谷市地域学校家庭をつなぐ取り組みの研修会について。 

 

【公民館長】 

公民館まつりの実行委員会について。 

 

【教 育 長】 

ただ今の報告について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは一般報告は以上です。 

 

14.事務連絡 

【事 務 局】 

９月定例会は９月２０日、水曜日、午前１０時から富谷市役所３階会議室で開

催する。 

       

15.閉会挨拶 

【髙橋教育長職務代理者】 

 

16.閉会  午前１０時１８分 

 

 

令和５年９月２０日 

 

 

                                署名委員               

 

                                署名委員                          


